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 ６月に入り、雨の日も少しずつ増えてきました。そろそろ

梅雨入りでしょうか。コロナ感染状況については、唐津市で

は０人の日もあり、大分落ち着いてきました。子供たちの学

習や活動もできる限り、通常に戻していきたいと考えてます。 

ありがとうございました 

除草作業と剪定作業へのご協力、ありがとうございました。たくさんの保護者の方と地域

の方が作業をしてくださいました。中には、集合時間より前に作業を始めてくださっている

方もおられました。校舎裏の土手の作業では、かなり傾斜があるところを草刈り機で刈って

おられ、ドキドキして見ていました。けが等なく無事に済み、ホッとしました。子供たちの

ために、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

統合に向けた保護者会 
 除草作業終了後、高峰中校区の小学校統廃合について、保護者会が行

われました。市役所から２名の方が説明に来られました。アンケートの

結果報告や、今後の予定について伝えられました。統合準備委員会の委

員として、以下のようなメンバーで話合いを重ねていくことになります。 

＜保護者代表＞ 

竹木場小 育友会会長 1名 ・ 母親部長 1名 ・ 保護者代表 2名 

大 良 小 育友会会長 1名 ・ 母親部長 1名 ・ 保護者代表 2名 

切 木 小 育友会会長 1名 ・ 母親部長 1名 ・ 保護者代表 2名 

高 峰 中 育友会会長 1名 ・ 母親部長 1名 

※ 切木小からは、保護者代表として、堀田隆児さんと古竹僚子さんが引き受けてくださ

いました。ありがとうございます。 

松の剪定をしてください
ました。プロの技でした。 

草刈り機で作業をしてくださ
る方もたくさんおられました。 

敷地のあらゆるところに散らばって作業を
し、とてもきれいにしてくださいました。 
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         左のQRコ
ードから、切
木小学校の
ホームペー
ジにアクセ
スできます。 



＜地域代表＞              ＜学校代表＞ 

竹木場小校区 代表区長 １名 

大良小校区 代表区長 １名 

切木小校区 代表区長 １名 

 

先生たちとなかよし大作戦 

1年生が、「先生たちとなかよし大作戦」に取り組みました。自

分の似顔絵を描いたカードを見せながら自己紹介をしました。初

めのころはちょっと恥ずかしそうにして

いた子供も、だんだん上手になり楽しそ

うに取り組んでいました。中には先生からのリクエストで空手の型

を披露する子供もいました。自分の順番を並んで上手に待ち、はき

はきと話すことができました。日に日に成長しています。 

紙飛行機大会 
「切っ子４号」でお伝えしていました、紙飛行機大会が行わ

れました。子供たちは、よく飛ぶ紙飛行機の作り方をタブレッ

トで調べたり、先生に聞いたりしていました。紙の材質や大き

さも工夫していました。私は、当日別の用事で残念ながら見に

行く（参加する）ことができなかったのですが、とても楽しかったそうです。 

子供たちの安全のために 

 今年度から交通指導員になられた前田春実さんが、

「子供たちの安全のために」と黄色い旗を 30本寄付

してくださいました。交通量の多い万賀里川交差点に

設置しています。とても有難く思いました。子供たちは、黄色い旗を高く

挙げて横断歩道を渡っています。けがをせず、事故に遭わず元気に登下校

できることを願っています。 

花のある学校 

 切木小学校の玄関には、きれいな花が飾られます。

古竹貴美子さんがよく花を持ってきてくださいま

す。６月に入り、川添政徳さんからもアジサイの花

をいただきました。季節を感じることができ、子供

たちの情操教育にもつながります。ありがとうござ

います。いつも、図書司書の宇治川先生が生けて、

水替えなどのお世話を毎日してくださいます。 

高峰中・竹木場小 校長 1名 

大良小 校長 1名 

切木小 校長 1名 

＜学校教育目標＞ 自ら気付き 考え 実行する 

大良小校区や竹木場小校区と足並みをそろえながら進めていくことになります。 

 

川添さんが持ってきて
くださった「ダンスパ
ーティー」という珍し
い種類のアジサイ 

古竹さんが持ってき
てくださった、いろい
ろな種類のバラの花。
ゴージャスです。 


